
議会報告会実施報告書 
開催日時 平成 29 年 10 月 19 日  19 時 00 分 ～ 20 時 10 分 
開催場所 駄知公民館 2 階大ホール 
出席議員 加藤辰亥、加藤淳一、各務和彦、髙井由美子、渡邉隆、杉浦司美、後藤久男、 

山田正和、和田悦子、小関篤司、北谷峰二 
代表者 各務和彦 司会者 後藤久男 
報告者 各務和彦 記録者 髙井由美子 

参加人数 31 人 
報告内容 
 
 
 
 
 
 

１．新庁舎建設について  報告者：小関篤司 
基本方針１．安心・安全を考える庁舎（構造計画・防災計画） 
駐車場の確保、工事進捗状況、建設工事に関わる請負契約の報告。 

 

２．駅前広場整備について 報告者：和田悦子 
  整備事業について説明。経費及び事業スケジュール説明。 
 

３．土岐口開発について  報告者：渡邉隆 
  計画概要、事業計画、下水道・上水道整備計画、事業費説明。 

主な意見・ 
提言等 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１．新庁舎建設について 
 ・新庁舎のプラン・今後の税収についての議員の考えは。 
 ・新庁舎を駅前に建設して、コンパクトシティにしては？ 
 
２．駅前広場整備について 
 ・駅前広場の自動車の進入口について。 
 
３．土岐口開発について 
 ・財産区のために、何故市が関与をするのか？ 
 ・市長が財産区の管理者であることについてどう思われるのか。 
 ・何故、財産区という特権が許されるのか。（市民は、平等であるべき） 
 ・道路建設における市からの支出について、財産区が負担するべきでは。 
 ・土地の使用料は、財産区か市に入るのか？ 
 ・市債等についても議員は、しっかりチェックをして欲しい。 
 
４．その他 
 ・土岐市北部だけではなく、南部も開発をお願いしたい。 
・駄知地区も高齢化、市民バスの運用を宜しくお願いしたい。 
・一般事務市職員の削減と議員定数の削減について（外部の識者参加？） 

 


